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соревнованием
«В условиях научно-технической революции со

циалистическое соревнование призвано сыграть 
качественно-новую роль в развитии народного 
хозяйства и в о с п и т а н ^  трудящихся. Главным на
правлением социалистического соревнования 
должна быть мобилизация трудящихся на все
м ер н ое  повышение производительности труда, 
эффективности общественного производства—на 
снижение трудовых затрат, на рациональное ис
пользование и экономию сырьевых и материаль
ных ресурсов, повышение качества продукции, 
улучшение использования производственных 
ф ондов  и капитальных вложений».

(Из Постановления ЦК КПСС «О дальнейшем 
улучшении организации социалистического
соревнования»).

своем лицевом счету экономию 
горючего.

Соревнование помогает нам 
более критически относиться и 
к недостаткам в работе. При 
анализе итогов производствен-

Р о ж д е н о НРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Ежегодно в социалистические 
обязательства предприятия, 
как один из главйых, вносится 
пункт по экономии топлива.
Экономия в большом и малом 
в настоящее время приобретает 
первостепенное значение. Стоит ной деятельности коллектива за
только представить такую  кар- три квартала обнаруж ился пе-
тину: каждый наш шофер сбе- рерасход бензина. Стали искать
per, скажем, по 1 00 .килограм
мов бензина за год. Д ля  одно
го это не так много, а в 
масштабе предприятия,' где 260 
автомашин, цифра получается 
довольно солидная. Вот почему 
на предприятии идет повсе
дневная борьба за  бережливое

причины и нашли их. Кроме 
естественных ф акторов—бездо
рожья^—было установлено, что 
перерасход зависит от некаче
ственной регулировки прибо
ров топливной аппаратуры дви
гателей, заправки автомоби
лей нестандартными сортами

отношение к расходованию  всех горючего, смешивания бензина 
видов горюче-смазочных мате
риалов.

Говоря об экономии топли
ва, вряд ли возмож но умол
чать об огромной организую 
щей роли соцсоревнования в 
этом важном государственном 
деле. З а  последние два года 
у нас значительно улучшены 
условия хранения топлива и 
заправки автомобилей. Так, в 
автоколонне №  3 построено спе
циальное помещение заправки, 
установлены емкости для хра
нения всех видов бензина и 
масел, смонтированы топливные 
и .маслораздаточные колонки.
Все процессы перекачки топли
ва и заправки автомобилей ме
ханизированы. В автоколонне 
оборудован цех топливной ап
паратуры, где размещ ен стенд 
регулировки насосов двенадца
тицилиндровых двигателей и 
аппаратура для регулировки 
форсунок.

Постоянный творческий по
иск, рационализаторская мысль 
рабочих, инженерно-техниче
ских работников позволили 
только за 9 месяцев сэконо

с дизельным топливом.
Д ля  устранения этих внут

ренних причин на предприя
тии намечен ряд конкретных 
мероприятий. В настоящее 
время оборудуется пост диаг
ностики автомобилей, строится 
новая мастерская. При ней бу
дет создан цех топливной ап
паратуры, оборудованный спе
циальным стендом для регу
лировки и проверки карбюра- 
торов, бензонасосов. Все это 
поможет нам улучшить каче
ство ремонта топливной аппа
ратуры, перевести работу дви
гателей на более экономные 
режимы.

Большие резервы экономии 
горюче-смазочных материалов 
кроются в правильной эксплуа
тации техники, в бережном от
ношении к каж дой капле топ
лива всеми без исключения ра
бочими автопредприятия. Сов
сем скоро нам предстоит при
нимать социалистические обя
зательства на 1972 год. В свя
зи с этим партийной и проф
союзной организациям авто
предприятия предстоит про
вести большую подготовитель-

мить 549 тысяч литров дизель- ную и разъяснительную  работу
ного топлива (18,7 процента от с тем, чтобы каж дый шофер
норм атива). Среди коллектива 
водителей дизельного парка 
есть замечательные бережливые 
люди, как В. С. Благодаров, 
В. Я. Воробьев, Ю. Г. Гонча
ров, Б. А. Немченко, Г. С. Н о
воселов: А всего на предприя
тии триста шоферов имеют на

взял личные конкретные обя
зательства п5 экономии топли
ва и не только взял их, но и 
выполнил. Это будет их вкла
дом в копилку пятилетки.

А. ПАНФИЛОВ, 
начальник производства 

автопредприятия.

ПЛАН —  ЗА 11 МЕСЯЦЕВ
Н а трудовом календаре работников кинотеатра «Аврора» 

уж е 1972 год. С планом текущего года они справились за 11 
месяцев. 59000 реж евлян посетило за  это время кинотеатр, по
знакомились с новыми советскими и зарубежными кинолен- 
тами. *

Всегда с удовольствием просматривали зрители кинофести
вали, проводимые в «Авроре». Н акануне XXIV съезда КПСС 
здесь проходил кинофестиваль «Коммунисты—вперед!»

Интерес вызвали у зрителей и кинофестивали в честь Дня 
Победы, Д ня рождения В. И. Ленина, Д ня Советской моло
деж и. Д ля  юных зрителей был проведен кинофестиваль «Здрав 
ствуй ,. школа!»

Тесная связь у  кинотеатра «Авроры» со ш колами города. 
Здесь часто проводятся пионерские сборы, после которых ре
бята  смотрят фильмы. Так, в ноябре проведено два  сбора пи
онерской дружины школы №  3. Н а одном из них младшие 
школьники вступали в октябрята. После сбора ученики позна
комились с фильмом «Ш аг с крыши».

Г. Л А В Р Е Н Т Ь Е В А .

По праву-г 
лучшие

Лучшими в социалистиче
ском соревновании торга по 
праву считаются продоволь
ственный магазин №  17 (за .  
ведующая Е. А. Жиляк) и 
обувной магазин №  31 (за
ведующая А. А. Лабырина). 
Коллективы этих магазинов 
регулярно выполняют и пере

выполняют месячные зада
ния по товарообороту. Так, 
в ноябре магазин N2 17 вы
полнил план на 113,8 про
цента, а магазин №  31 —
на 103 процента.

Вежливые и культурные 
продавцы обслуживают поку
пателей. Это Н. Ананько, 
Н .Бояркина, Р. Голендухина 
(магазин N2 17) и Н. И. Ж да
новских, Л. А. Гирко (мага
зин N2 31).

Г. Костылем»

коммунизма
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В С Ч ЕТ 1972 Г О Д А
В первом году пятилетки об 

разцы высокопроизводитель
ного труда показывает коллек
тив Режевского лесхоза. На 
днях о выполнении годового 
задания досрочно рапортовали 
рабочие цеха лесопиления, ко
торые выдают продукцию в 
счет января 1972 года. О собен
но хорошо поработал цех по

производству товаров народ
ного потребления. Сверх пла
на года заказчикам уже от
правлено б о л ее  100 тысяч
штук штукатурной дранки, 6 ты
сяч метел и 4 тысячи обозных 
грядок.

15 д ек аб р я  лесхозовцы 
завершат выполнение бюд-

•  ПЯТИЛЕТКУ — ДОСРОЧНО

жетного плана. До этого
сроквС осталось произвести
только 350 кубических мет
ров санитарных рубок.

Предприятием успешно р е а 
лизуется производимая про
дукция. Годовой план по это
му показателю также будет 
выполнен досрочно.

Н. БЕДИК.

Много лет добросовестно трудится дояркой в сов
хозе «Глинский» Галина Александровна Голенду
хина. Ее портрет — на городской Д оске почета.

ПЕРЕДОВЫЕ ДОЯРКИ
Первая граф а—надоено молока за 11 

в том числе за  ноябрь (в килограммах от
Паньшина Е. И. (совхоз им. Ворошилова) 
Леконцева Ф. К. (совхоз «Глинский») 
Томилова Р. Е. (совхоз «Глинский») 
Невоструева Е. И. (совхоз им. Чапаева) 
Черняева Р. Е. (совхоз «Режевской») 
Чиркова В. П. (совхоз «Глинский») 
Киселева Н. И .(совхоз  «Глинский») 
Першина А. Д. (совхоз им. Ворошилова) 
Д р а б  Л. Ф. (совхоз им. Чапаева) 
Лебедкина А. С. (совхоз «Глинский») 
Каранова В. П. ( совхоз им. Ворошилова) 
Дорохина А. А. (совхоз им. Чапаева) 
Чебыкина Н. В. (совхоз «Глинский») 
Семенова 3. Н. (совхоз «Глинский») 
Костылева Р. Г. (совхоз им. Чапаева) 
Вяткина А. И. (совхоз им. Ворошилова)

месяцев, вторая — 
каждой коровы]

3210 162
3126 152
3126 152
2990 171
2968 171
2877 145
2877 145
2842 219
2819 123
2802 172
2758 171
2757 177
2?45 162
2745 162
2742 179
2724 204

К т о  в п е р е д и ?
Первая граф а—надоено молока за 11 месяцев, вторая— 

разница в надоях по сравнению с этим ж е п ериодом  п ро 
шлого года, третья—надоено молока за ноябрь (в килограм
мах на каждую корову).

Глинская 
Октябрьская 
Останинская 
Ощепковская /
Белоусовская 
Каменская 
Туринская
Голендухинская *
Клевакинская N2 2 
Соколовская 
Леневская №  2 
Леневская N2 3 
Черемисская №  2 
Сохаревская 
Черемисская N2 1 
фирсовская 
Першинская 
Клевакинская N2 1 
Липовская 
Мостовская 
Арамашковская

2664 +  135 196
2549 — 130 165
2э07 — 3 172
2457 +  239 122
2448 — 257 126

2446 — 318 141
2421 +  170 104
2400 — 182 118
2385 — 249 91
2379 4- 265 107
2223 — 239 118
2204 — 450 135
2188 —  130 165
2130 — 194 109
2008 — 400 115
1954 — 56 122
1915 +  42 * 58
1902 — 413 73
1879 —  215 105
1870 — 128 107
1789 —  150 76

С В О Д К А
Первая графа —получено молока за 11 месяцев , вторая— 

разница в надоях по сравнению с этим ж е  п ер иод о м  прошло
го года, третья—получено молока за ' ноябрь (в килограм
мах от каждой корсвы)

им. Ворошилова 2278 — 247 151
им. Чапаева 2267 — 254 114
«Глинский» 2190 —  42 112
«Режевской» 2159 —  135 127

району U 17 -  128 127

Заверш ает свой бег 1971 
год. На его финише яснее 
видны все плюсы и минусы 
в работе  молочных ф е р м  
района. Соревнование уве
ренно возглавляет коллектив 
глинских животноводов. Их 
успех вполне закономерен. 
Здесь  хорошо организован 
труд. С начала стойлового 
содерж ания ведется кормо- 
приготовление, нет перебоев 
с подвозкой сена и соломы. 
Добросовестно выполняют
свои обязанности не только 
доярки, но и скотники. Так 
в гурте, за которым ухажи
вают М. М. Князев и В. В. 
Тронин, от каждой коровы 
за  11 месяцев  получено по 
2844 килограмма молока.

Заметно улучшили свою 
работу в нынешнем году 
Соколовская, Ощепковская и 
Туринская ф ермы , давшие
значительный прирост в на
доях, чего нельзя сказать о 
других ф ермах. Ниже своих 
возможностей потрудились
задававшие ранее тон в с о .  
ревновании, коллективы жи
вотноводов Каменской, Ле- 
невской, Черемисской, Кле- 
вакинской и Октябрьской 
ф ер м . Вряд ли чем  могут 
объяснить руководители и
работники зоотехнической
службы совхоза имени
Чапаева тот факт, что в хо
зяйстве за II месяцев  (в 
сравнении с этим ж е  перио
д о м  прошлого года) на 
каждую фураж ную  корову 
получено на 254 килограм
мов м олока меньше. Резуль
тат снижения требователь
ности и р аботе  ф е р м  налицо,
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Д Е П У Т А Т Ы  
З А  Р А Б О Т О Й

В 1973 году жители Режа будут отмечать 200_летие сво
его города, который с каждым годом п реображ ается  и м о 
лодеет. если вернуться на 15— 20 лет назад и сравнить насто
ящий облик города с тем, прошедшим периодом, то ника
кого сравнения нет.

За  эти годы город  вырос больше, чем вдвое.
Выросли новые кварталы благоустроенных домов, постро

ены социально-культурные учреждения, Д о м  культуры, 
больница, столовые, кинотеатр и др.

Благоустраиваются и улицы. Они стали чище, появилось 
много зелени, а летом цветов. Одним словом, с каждым го
д о м  город становится красивее и моложе, и в этом есть 
заслуга депутатов городского Совета, членов постоянной 
комиссии по благоустройству, охране природы и коммуналь. 
ного хозяйства. Одними из самых активных являются депу
таты М. И. Ф едорова ,  Г. С. Карфидов и другие.

Комиссия рассматривала планы благоустройства, контро
лировала, как предприятия и организации их выполняют. 
Заслушивала на своих заседаниях руководителей предприя

тий и организаций, не выполняющих планы по благоустрой
ству, таких как: леспромхоз треста «Свердловскоблстрой», 
хлабоприемный пункт, ф абрика бытового обслуживания. 
Иногда приходилось выносить вопросы по благоустройству 
на исполком горсовета.

В нынешнем году хорошо поработали и выполнили д о 
веденные до них планы леспромхоз треста «Свердхимлес
заг», контора коммунальных предприятий и другие. Не пол
ностью выполнил свой план коллектив никелевого завода. И 
совершенно не принимали участия в благоустройстве мол- 
зеаод, стройуправление, швейная фабрика, хлебоприемный 
пункт.

Д о  праздничного юбилея осталось полтора года. День 
рож дения своего города реж евляне  должны встретить в 
чистом благоустроенном городе. Для этого у нас есть все 
возможности. _

Ф. ДОННИК, 
депутат горсовета, председатель 

постоянной комиссии.

Валя Проценко около восьми лет работает на швейной 
фабрике. Сначала рабочей, затем ей доверили быть мастером 
отделочного цеха. Здесь ж е  вступила в партию.

Валя ведет большую общественную работу— является чле
ном фабричного комитета. Ее уважают за отзывчивость и вни
мание к людям. Цех, в котором она работает, выполнил план 
ноября на 101,7 процента.

За ударный труд в первый год девятой пятилетки Валя 
Проценко была занесена на городскую Доску почета.

На снимке: В. Проценко.

Н АШ  К А Л Е Н Д А Р Ь
11 декабря исполняется 8 0 ' 

лет со дня рож дения В. В оло 
дарского (1891—1918) больш е
вика. участника Великой О к
тябрьской социалистической 
револю ции. В 1917 году, я в л я 
ясь членом Петроградского ко
митета большевистской пар
тии, Володарский развернул  
партийную работу среди ра
бочих и солдат, вел  ожесто
ченную  борьбу с меньш евика

ми и эсерами. Он бы л избран 
делегатом 2-го, 3-го и 4-го  
съездов Советов, членом  
В Ц И К  и П резидиум а ВЦ И К.
В. В олодарский бы л петро
градским комиссаром по делам  
печати, пропаганды  и агита
ции, редактором «Красной га
зеты». В  1918 году предатель
ски убит эсером.

Фотохроника ТАСС.

СОРЕВНОВАНИЮ- 
Г Л А В Н О Е  

В Н И М А Н И Е
Н а проверке два  С овета; 

Глинский (председатель тов. 
М ихалева) и Останинский 
(председатель тов. Алферь- 
ева). К ак они организую т со
циалистическое соревнование 
в подведомственных учреж де
ниях? Такой вопрос стоял на 
прошедшем исполкоме город
ского Совета депутатов тру
дящ ихся.

Б ы ло отмечено, что оба ис
полкома проводят определен
ную работу по организации 
соревнования. Лучше, чем в 
других учреждениях, эта рабо
та проводится в коллективах 
Глинской больницы, Останин- 
ском фельдшерском пункте, 
Глинской и Останинской шко
лах.

Работники обоих сельских 
Советов принимают активное 
участие в выработке условий 
.соревнования на производст
венных участках отделений 
совхозов и при подведении 
итогов. Среди работников ме
дицинских учреждений, школ, 
магазинов, отделений связи 
было организовано индивиду
альное и коллективное сорев
нование за звание ударника 
коммунистического труда. 'Гак, 
в Глинской участковой боль
нице это высокое звание при
своено 13 работникам. К аждый 
сотрудник овладел смежной

профессией. По итогам работы 
этого года коллектив Глин
ского отделения занесен на го
родскую Д оску почета, Ос
танинская МТФ выполнила 
план продаж и молока госу
дарству.

Во Всероссийском соревно
вании сельских 'Советов неод
нократно отмечалась полож и
тельная работа Глинского и 
Останинского сельских С ове
тов по выполнению взятых 
обязательств.

После выхода в свет П оста
новления Ц К  К П С С  «О д ал ь 
нейшем улучшении организа
ции социалистического сорев
нования» исполкомы пересмот
рели условия в соревновании 
меж ду сельскими С оветами и 
провели взаимопроверки.

Вместе с тем исполком отме
тил наличие серьезных недос
татков. Исполкомы данных 
рельских Советов недостаточно 
вникают в содерж ание социа
листического соревнования, сла
бо ведут организаторскую  р а 
боту среди трудящ ихся по по
вышению эффективности общ е
ственного производства.

Зачастую  итоги соревнования 
в коллективах подводятся ф ор
мально, отсутствует взаимо
проверка. Вопросы соцсоревно
вания редко обсуж даю тся на 
исполкомах, сессиях Советов,

Исполком  
принял 
решение

итоги не всегда доводятся до 
коллективов, отсутствует ши- / 
рокая гласность.

Мйло ещ е уделяется вним а
ния соревнованию м еж ду фер 
мами, отделениями и совхоза
ми, иногда обязательства отож 
дествляю тся с планами. Н е ак
тивизируется в этом направле
нии роль групп сельских С ове
тов.

Исполком горсовета потребо
вал от председателей О станин
ского и Глинского сельских 
Советов обратить особое вни
мание на разработку и приня
тие социалистических о б я за 
тельств, подведение их итогов, 
вы являть лучшие коллективы, 
передовиков, применять р а з
личные формы поощрения, улуч 
шить гласность. П рактиковать 
заслуш ивание вопросов органи
зации соревнования в подве
домственных организациях, на 
исполкомах и сессиях, общих 
собраниях граж дан. В ходе со
ревнования добиваться улуч
шения культурно-бытового и 
медицинского обслуж ивания 
сельского населения, роста 
производительности труда, сни
жения себестоимости сельско
хозяйственной продукции, вы
полнения принятых обяза
тельств. Регулярно проводить 
взаимопроверки.

ИЗ-ПОД ПЕРА... КЛЯУЗЫ
(Открытое письмо раздельщ ику осмола Октя

брьского участка леспром хоза треста «С вердхим 
лесзаг» М. Г. Гарапш ину).

Махмуд Гарапшинович, ф а 
милия ваша читателям «Прав
ды коммунизма» уже знакома. 
В июне 1963 года мы получили 
ваше письмо. Сотрудник редак
ции ездила на участок, где вы 
работаете, уточняла факты, 
изложенные в письме. А за
тем в газете появилась кор
респонденция «С позиций лич
ной выгоды», обличающая в 
клевете, во лжи самого авто
ра письма, который обливал 
грязью мастера Октябрьского 
участка Н. И. Хомякова.

И вот редакционная почта 
принесла от вас снова письмо. 
Снова кляуза. И снова на того 
же злополучного мастера Н. И. 
Хомякова. И тема кляузы тоже 
прежняя— жалуется р аздель
щик осмола М. Г. Гарапшин, 
что неверно закрыл ему мас
тер наряд за октябрь, что уже

4-е ноября, а «наряды за про
шедший месяц  все ещ е  не за 
крыты—мастер ходит пьяный».

Редакция направила письмо 
для расследования и принятия 
м ер  в леспромхоз. Инженеру 
производственно -технического 
отдела А. А. Швецову было 
поручено заняться разб о ро м  
жалобы. Ответ, присланный в 
редакцию  после проверки, 
начисто опровергает  ваше кле 
ветническое письмо, тов. Га 
рапшин.

Наряды вам закрыты пра
вильно. Это подтвердила и 
п роверка-обмер разделанного 
вами осмола за октябрь, ко
торая происходила в вашем 
присутствии. В редакцию  при
слан акт проверки подписан
ный тт. Швецовым, Хомяковым, 
представителем леспромхоза 
т. Русских и вами, тов. Гарап

шин. >
Указанный вами факт, что 

мастер пьянствовал, когда на
до было закрывать наряды 
(т. е. с 1—4 ноября), тоже не 
подтвердился. Н. И. Хомяков 
1, 2, 3 ноября закрывал наряды 
у рабочих на участках, а 4-го 
приезжал с отчетом в контору 
леспромхоза — об этом с о о б 
щил редакции директор лес 
промхоза тов. Чудов.

Так что факты, изложенные 
в вашем письме, тов. Гарап
шин, после расследования при
обрели совсем другую окрас 
ку.

Непонятно, с какой целью 
вы пишете их? Отрываете от 
дел десятки людей для раз 
бора ваших никому не нужных 
жалоб. Но не пора ли кончать 
кляузничать? Ведь ваши ж ало 
бы не имеют ни оснований, ни 
объективной почвы. Они толь-) 
ко лишний раз  подчеркивают 
ваш нравственный облик, вашу 
житейскую философию , осно
ванную на личной выгоде.

К 200-летию  
города Режа

ПЕРВЫЕ 

КОМИССАРЫ

В январе 1918 года третий съезд С ове
тов Урала постановил организовать област
ной военный комиссариат. Первым област
ным военкомом был избран Ф. И. Голеще- 
кин. А в мае того ж е года В Ц И К  принял 
декрет о принудительном наборе в Красную 
Армию.

Когда стало известно о восстании белоче- 
хов, на местах такж е стали создаваться 
комиссариаты. Они были созданы и в 
Глинском волостном Совете. По военным 
делам комиссаром был назначен старший 
унтер-офицер царской армии Андрей Е го
рович Киселев, по земельным делам — Г ав 
риил Иовлевич М аньков, а комиссаром 
просвещения Александр Александрович

Хромцев.
Эти товарищи проводили работу каж ды й 

по своей линии. Комиссар по военным д е 
лам  ведал учетом военнообязанных соотг 
ветствующих возрастов, снабж ал  боевой 
отряд, созданный на селе из бедняков, об
мундированием и оружием.

Комиссар земледелия разреш ал насущные 
земельные вопросы, которые к тому време
ни были запутаны  и нуж дались в скорей
шем разрешении (чересполосицы, неравно
мерное распределение сенокосных угодий).

Комиссар по просвещению ведал ш коль
ными делами, так  как после Октябрьской 
революции дело народного просвещения бы
стро пошло в гору, и для этого нужны бы

ли помещения, учебники. Были и другие 
вопросы, не терпящ ие отлагательства.

Ж изнь кругом кипела, люди увидели, 
насколько широко ш агнула революция и 
сколько она принесла новых возможностей, 
о которых раньше приходилось только 
мечтать.

В то тяж елое время намеченные меро
приятия не всегда полностью *проводились 
в жизнь, но это был фундамент, на кото
ром обосновались в последующие годы 
грандиозные дела по переустройству С о
ветской деревни.

К. Т Р Е Т Ь Я К О В , 
краевед
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В магазинах, столовых, до
м ах быта вам приходится бы
вать еж едневно. Еж едневно  
встречаетесь вы  с работниками 
п р е д п р и я т и й  сферы
обслуж ивания н а с е л е н  и я. 
И ногда эту. встречи . ничем  
особенным не отличаются, а 
иногда оставляют у  вас осо

бое впечатление. Радостно вспо
минать о приветливом, веж ли
вом продавце и наоборот, с 
возмущ ением  думается о гру
бом, нетактичном кондукторе.

К ак вас обслуживают, как  
вас принимают в больницах, 
столовых, быткомбинатах— обо 
всем  этом и пойдет речь в  за 

очной читательской конферен
ции. Присылайте ёвои отзывы о 
лю дях хорош их, отмечайте не
достатки в сфере обслуж ивания  
населения и советуйте, как их  
искоренить. ^

А сегодня мы открываем на
ш у читательскую конференцию

О Б С Л У Ж И В А Ю Т ?
(Заочная читательская конференция)

О б  этой девушке можно 
сказать очень коротко: »то  Вера 
Кочнева, молодая продавщи
ца.

О  человеке обычно судят по 
тому, какую пользу он при
носит обществу и стремится 
ли он сам соответствовать той 
должности, которую занима
ет. В этом отношении мне бы
ло интересно поговорить с 
этой девушкой.

Вера два месяца тому назад 
стала продавцом магазина 
№ 25. где заведующей рабо
тает Надежда Ильинична Про
кофьева. Д о  этого она шесть 
месяцев была ученицей. Ко
нечно, молодой девушке, не 
умудренной жизненным опы
том, не сразу все удается. 
То бывает, что чеки неверно 
сосчитает, то не знает, где то
вар лежит на складе. Надеж
да Ильинична терпеливо и на
стойчиво помогает молодой 
продавщице. Она имеет боль
шое влияние на девушку. Это 
приносит хорошие плоды. Тем 
более, что Вера любит свою 
работу. Она не смотрит на 
свою профессию, как на сум
му определенных обязанно
стей. Ей приятно каждый день

приходить на работу, стоять за 
прилавком, терпеливо и при
ветливо отвечать на вопросы 
покупателей.

Вера хорошо знает, чтобы 
стать хорошим продавцом, 
необходимо иметь такие чер
ты характера, как общитель-

дорожке —  предлагаю духи 
«Красная Москва». Во-первых, 
подарок действительно хоро
ший, а во-вторых, эти духи 
все женщины любят. Выска
зать свое мнение пока бо- 
юсь, по неопытности могу 
что-нибудь не так сказать.

У Ч Е Н И К

С Т А Н О В И Т С Я
П Р О Д А В Ц О М

ность, выдержка, умение вла
деть собой, умение разгова
ривать с покупателями.

—  «Я пока еще не умею по- 
настоящему разговаривать с 
покупателями, —  рассказывает 
Вера. —  Особенно трудно, 
когда в магазин приходят 
мужчины и просят подска
зать, как выбрать подарок. 
Я тут иду по проторенной

Вдруг меня не поймут. Прав
да, недавно был случай, ког
да мне удалось убедить по
купателя. Две девушки хотели 
купить подарок ко дню  рож
дения подруге. Естественно, 
желали подобрать что-нибудь 
оригинальное. Я пошла на 
склад, принесла несколько су
вениров, еще кое-какие това
ры. Мы вместе составили по

дарок. По-моему, покупатели 
ушли довольные.

Особенно мне нравится про
давать ребятишкам елочные 
игрушки. Приятно смотреть, 
как восхищенно горят у них 
глазенки, когда ты кладешь 
им в пакет елочные украшения».

Очень хорошо, что девуш
ка стремится лучше работать, 
рассуждает, задумывается над 
тем, как повысить культуру 
обслуживания. Так уж сложи
лись обстоятельства, что она 
вынуждена была бросить уче
бу и пойти работать. Но по
том поняла, что без среднего 
образования ей не обойтись и 
поступила в вечернюю школу. 
Теперь она учится уже в 10 
классе.

Жизнь у Веры только начи
нается, и ей очень хочется, 
чтобы быстрее пришло время, 
когда она станет настоящим 
продавцом, таким как ее 
старший учитель, заведующая 
магазином Надежда Ильинич
на Прокофьева, которая, кста
ти, не одной уже ученице по
могла стать настоящим про
давцом.

Г. ЗИНОВЬЕВА.

ч

Д  ВЫ НАМ ПИСАЛИ

НАЛОЖЕНО ВЗЫСКАНИЕ
О нарушениях правил советской торговли шла речь в пись

м е  И. Кузьминых. Ответить на него попросили исполняющего 
обязанности директора Режевского торга Н. Принца. Вот что 
он сообщает:

«Факты, указанные в. жалобе, подтвердились. Продавцу м а
газина №  2 тов. Березиной указано на факт нарушения пра
вил советской торговли и наложено дисциплинарное взыска
ние».

Д В А Д Ц А Т Ь  
ДНЕЙ ПЕШКОМ

И. Антропов сообщает в редакцию о том, что долгое вре
мя не ходил до  конечной остановки автобус, следующий по 
маршруту №  105. Конечную остановку ш оф еры  устраивали в 
пос. О зерном , а не в Костоусово,

Начальник отдела эксплуатации автопредприятия А. Шиш
маков уточняет причину такого положения: «С 21 октября 
по 11 ноября действительно автобусы не ходили до поселка 
Костоусово, так как в самом поселке дорога  была очень 
плохая, а сельсовет на наши просьбы— отремонтировать до 
рогу— никаких м ер  не принимал, пока не закрыли движение 
автобусов от О зерного  до  Костоусово.

Работы по благоустройству дороги было- всего на один 
день, но из-за нерасторопности сельсовета в течение 20 
дней от О зерного до  Костоусово люди вынуждены были -хо
дить пешком».

Лидия Борисов
на ' Подснежнико- 
ва — горничная в 
гостинице «Га
вань». С теплотой 
и уважением от
нос я т с я к ней 
жильцы гостини
цы. Ценят здесь 
ее  за трудолюбие, 
за  ответственное 
отношение к сво
ему делу. У Лидии 
Борисовны самый 
трудный участок 
работы — она сле
дит за порядком 
на первом этаже, 
где обычно боль
ше бывает народу. 
Но, несмотря на 
это, и в коридоре, 
и в номерах на 
первом • э т а ж е  
всегда чистота.

Фотогра ф  и я 
Л. Б. Подснежни- 
ковой помещена 
на Д оске  почета 
управления ком
мунального хо
зяйства.

На снимке: Л. Б. 
Подснежникова.

Ф о то  Г. Чусови-

ПРОШУ
РАЗОБРАТЬСЯ

Утром 30 ноября я д ал а  теле
грамму в почтовом отделении 
поселка Быстринский на пере
говоры со Свердловском. П ере
говоры зак азал а  на 21 час 1 д е 
кабря. К этому времени я  и 
подош ла на почту, заранее со
общив телефонистке меж дуго
родной телефонной связи о том, 
что ож идаю  переговоры. Она 
сказала, что моего зак аза  не 
поступало. Я забеспокоилась, 
потому что время переговоров 
уж е подходило. П озвонила на 
междугородную снова. На мою

просьбу поискать еще раз заказ 
№  13, мне ответили грубостью: 
«Вы что, не понимаете русско
го язы ка? Н ет ваш его заказа».

Так и не пришлось мне поз
вонить в тот вечер в Сверд
ловск. Расстроенная вернулась 
я домой, а на другой день, по
сле работы поехала в С верд
ловск. Выяснилось, что родст
венники телеграмму получили и 
около двух часов прож дали пе
реговоров на главпочтамте. Н а 
запрос их Р еж  ответил: «Або
нент не явился».

По чьей вине произош ла пу
таница, почему я не смогла по
говорить в назначенное время 
со Свердловском? П рош у разо
браться.

Н, КЛЕВАКИН А.

НЕ ОПРАВДАЛИ ДОВЕРИЯ
Ничего нет вечного, все со 

вр ем енем  стареет, требует 
ремонта. Сломался и мой те
левизор  «Енисей-2». Отнес я 
его  в радиомастерскую, за
платил 3 рубля 95 копеек, д о 
верил ремонтировать квали
фицированным мастерам. Да 
только не оправдали они 
моего  доверия. Квалифика
ция их, видимо, оказалась не 
весьма высокой. Телевизор 
мой стал не просто «барах
лить», а совсем испортился: 
то немое кино показывает, а 
то вдруг изображение т ер я 
ется—один звук слышно. По-. 
нв< я телевизор снова » мае.

терскую. Да только и в этот 
р а з  не смогли м не  его нала
дить.

Знал я одного м-астера-ста- 
ричка, разбирался он в техни
ке неплохо. Многие к нему за 
помощью  обращ ались— кому 
радио починит, кому телеви
зор. Пошел к нему и я со 
своим горем. Взялся за дело 
мастер, отремонтировал мой 
телевизор. И теп ер ь  мы м о 
ж е м  снова смотреть пер еда
чи— и видимость хорошая, и 
громкость. Д о б р ы м  словом 
вспоминаем мы мастера — 
умельца и нелестно— работни
ков телемастерской.

С  НИКАИОВ

НЕ СТОИТ 
ОВЧИННА 
ВЫДЕЛНИ
Если вы не знакомы  с услу

гами салона по пошиву голов
ных уборов ф абрики бытового 
обслуж ивания—то это даж е к 
лучшему. Н е такое Это место, 
откуда можно уходить с хоро
шим настроением. По крайней 
мере меня в этом переубеж 
дать  не надо.

З а  пять дней пообещали мне 
сшить здесь ш апку-«боярку» 
из ткани, которую я принес
ла. П ризнаться, я приятно бы- 
ла пораж ена таким  малым 
сроком и даж е не преминула 
это вы сказать мастеру М арко- 1 
вой, на что в ответ получила 
загадочную  улыбку.

Через неделю начались мои 
визиты на фабрику за  получе
нием шапки. И х следовало 
восемь, К аж ды й раз мастер 
М аркова назначала точную 
дату  изготовления заказа  и 
только через месяц она меня 
обрадовала;

— Д рап а  на ш апку не хва
тит.

Понятно, что расставание с 
мастером М арковой было ме
нее приятным, чем встреча. 
Пришлось поблагодарить ее за 
столь долгую  трогательную 
«заботу» о заказчице.

Но без нашей службы хоро- 
шего настроения не обошлась 
я и в другой раз: обратилась 
за помощью к часовому масте
ру тов. Бры згалову в бытком- 
бинат по улице Ленина.

Зак аз мой на удивление был 
исполнен д аж е  раньше срока, 
но... снова не обошлось без 
огорчений. А дело вот в чем.
В мастерской не было зап час
тей, чтобы отремонтировать мои 
часы. П ринесла я старые, по
ломанные часы, чтобы мастер 
взял из них ось маятника.

К огда ремонт был закончен, 
я уплатила за  него 4 рубля... ’ 
не получив взамен ни квитан
ции, ни демонтированных ча
сов.

— Д а что там  осталось, 
разве что один корпус,—успо
коил меня тов. Брызгалов.

Ну и волшебник этот това
рищ Бры згалов: из двух часов 
делает одни. Только для кли
ентов такие услуги не весьма 
приятны, как говорят—«не сто
ит овчинка выделки».

В. ЛЕО Н О В А .

Готовь
сани

летом
П риш ла зима. С няла земля 

свою зеленую одеж ду и уку
талась в белую. М еняет свой 
летний гардероб на зимний и 
человек. Н о вдруг оказывается, 
что зимнее пальто требует пе
релицовки или химчистки, и 
неплохо бы сшить модную сов
ременную шапку в тон приоб
ретенной летом сумочке. Н ачи
наются визиты в быткомбина- 
ты, высказываю тся недовольст
ва приемщикам и мастерам по 
поводу большого срока поши
ва одеж ды . П ортится настрое
ние работникам службы быта 
и самим клиентам.

И так  из года в год. Зимой 
загруж ены  работой бригады по 
пошиву зимней одеж ды , а ле
том—бригада по пошиву лег 
кого платья. А все из-за того, 
что забы ваю т люди простую 
русскую пословицу—готовь са
ни летом—не заботятся заб л а
говременно о своей зимней 
одеж де. П оэтому в летнее вре 
мя, начиная с м ая по август, 
бригады по пошиву зимней 
одеж ды  загруж ены  работой на 
50—60 процентов. П одобная 
ж е картина и зимой в брига
дах  по пошиву легкого пла
тья. Так. что зимнее время— 
самое подходящ ее для под
готовки своего гардероба к 
лету М. М ЕЛЬНИКОВА,
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Т О В А Р Ы  ДЛЯ^НАСЕЛЕНИЯ

Пермская область. Лысьвенский металлургический завод— 
крупный поставщик эмалированной посуды. В текущем году 
с конвейера предприятия сойдет 34 миллиона штук изделий 
—это на 10 миллионов больше, чем в прошлом году.

Коллектив непрерывно совершенствует качество изделий, 
увеличивает выпуск посуды светлых тонов и расцветок.

К празднику 54_й годовщины Великого Октября было сда
но в торговую сеть 100 тысяч штук посуды сверх плана.

На снимке: на складе готовой продукции; приемщик-учет
чик Галина Сидорова готовит посуду к отправке торгующим 
организациям.

Ф ото Е. Загуляева {Фотохроника ТА С С ).

Тульская область. На узлов- 
ском заводе  «Пластмасс» ос
воено производство много
цветных скатертей и мешочков 
из полиэтиленовой пленки.
Ежемесячно предприятие бу
дет выпускать 300-400 тысяч 
изделий.

На снимке: нанесение цвет- 
»ной печати на пленку, п ред

назначенную для скатертей. 
Фото П. Маслова.

(Фотохроника ТАСС)

Хоккейный сезон в стране 
в полном разгаре , а к нам 
он пришел только в минув
шую субботу. Не по_зимнему 
теплая погода внесла свои 
коррективы в календарь игр 
первенства области. 4 д ек аб 
ря восемь лучших коМанд го
родов  Нижнего Тагила, К рас, 

i ноуральска, Верхней Салды, 
! Серова, Североуральска, Куш- 

вы, Ирбита и Режа скрестили 
; свои клюшки и начали нелег

кий поход за чемпионский ти
тул.

Хоккеисты режевского «Ме
теора» принимали на своем  
корте спортсменов Ирбитско- 
го мотозавода из команды 
«Урал». Л едовая  п рем ьера  
прошла интересно, боевито, 
захватывающе. Виновника
ми праздника стали игроки 
обеих команд. В мачте б о 
лельщики увидели все: искро- 
метность атак, обилие сило
вых приемов и, конечно, 
большой урожай забитых 
шайб. Девять раз  красный 
сигнал бедствия вспыхивал за  
воротами '  гостей, и только 
лишь пять р а з  шайба побы
вала в сетке «Метеора».

Встреча началась б ез  р а з 
ведки, так как соперники зна
ют друг друга уже на про
тяжении нескольких лет. Хок
кеисты играли быстро, темпе- 
раметно и с хорошей сп о р 
тивной злостью. Валы атак 
накатываются то на одни, то 
на другие ворота, доставляя 
массу неприятностей голкипе- 

S рам . Пять минут нападающие 
|  прицеливались к мишени, и

вот он, первый гол сезона! 
Автором оказался Г. Першин. 
Он и стал обладателем  спе
циального приза за первую 
забитую шайбу.
Хозяева играют немного бы
стрее и решительнее. Это им 
позволяет забить ещ е  два го
ла, однако сложившаяся си
туация нисколько не смутила 
ирбитчан. При каждом удоб
ном случае они остро контр
атакуют. Одну из таких атак 
сильным ударом  завершает 
защитник гостей. Со счетом 
3:1 спортсмены уходят на 
первый отдых.

Начало второго периода 
грозы не предвещало. Снова 
а ктивнее были метеоровцы, 
но некоторая сумбурность на 
пятачке соперников не позво
ляет им увеличить результат. 
Точнее и быстрее заработала 
команда «Урала». Д ве оп
лошности защитников и на 
табло счет равный 3:3. При
тихли трибуны, ожидая п ере
ломного момента, ведь ни
чейный результат никак не 
устраивал соперников. П ер
выми освободились от шо
кового состояния хозяева 
корта. Они прибавили в ско
рости, заиграли шире, сво
боднее. > За три коротких ми
нуты им удалось трижды по
разить ворота ирбитчан. Окон
чательный итог второго пери
ода 7:3.

Третья, . заключительная
двадцатиминутка прошла в 
равной борьбе. О бе  команды 
забили по два гола. Лучшим 
игроком матча был признан

ЖДАЛАСЬ
нападающий «Метеора» Юрий 
Галянин, забросивший четыре 
шайбы. Ему вручен приз от
крытия сезона.

Повторная встреча «Мете
ора» и «Урала» в воскресенье  
прошла б о л е е  напряженно и 
драматично. Начало матча 
было удачным для хозяев. К 
концу первого периода они 
вели со счетом 4:1. Казалось, 
что игра уже сделана, но 
хоккей прогнозов не любит, 
не терпит он рамоуспокоен- 
ности и сурово  наказывает за 
это. Время идет, растет счет, 
но не в пользу «Метеора».
На второй отдых Команды 
уходят с равным результатом
4:4._____________________________

В третьем п ериоде нужно 
было начинать все сначала. 
Одну из атак удачно зав е р 
шает Ю. Галянин. Не утих 
ещ е  на трибунах шум ликова- ) 
ния, как ответная шайба вле- |  
тела в сетку ворот реж евлян  
— 5:5. Д о  конца матча оста
валось немногим больш е пя
ти минут, когда гости повели 
в счете. Чтобы уйти от пора
жения, метеоровцы  бросаю т
ся на штурм ворот соперни
ка. И это им приносит успех.
В сутолоке на пятачке кто-то 
протолкнул шайбу мид^о упав
шего вратаря. Ничья./

В двух встречах хоккеисты 
«Метеора» набрали три очка. 
11т—12 д ек а б р я  им предстоят 
очень ответственные и труд
ные встречи в С евероура- 
льске. О

Г. ФЕДОРОВ.

С радостью встретили вос
питанники детского комбина
та «Чайка» учащихся м узы 
кальной школы. Внимательно 
прослушали они небольшой 
концерт, который поставили 
юные музыканты. Хор м л а д 
ших школьников исполнил 
песенки «Бычок», «Грибы», 
«Сверчок»,. «Звездочка». А за 
тем  выступили будущие пиа
нисты, скрипачи, баянисты.

В „ЧАЙ КЕ“ 
ЗВУ ЧИ Т  
М У ЗЫ К А

Оля Осипова сыграла украин
скую народную песню, Таня 
Сосновских — марш  октябрят, 
Ира Баранкина —  польский 
народный танец краковяк.

Понравились детишкам охот
ничья песня, армянский та
нец, небольшие музыкальные 
пьесы —  «Перепелочка» и». 
«Птичка-невеличка».'-

Подготовили этот интерес
ный концерт для дошкольни
ков преподаватели школы Г. Л. 
Примизенкина, В. Н. Телегин.
С. И. Росщектаева, А. А . 
Блюднев, Ю. Г. Баранов.

Г. КО СТЫ ЛЕВА.

ДОРОГА
БЕЗ ПРИСМОТРА

26 ноября автобусное дви
жение м еж ду  Режом и" 75_м 
ра зъ езд о м  было прервано по 
причине гололеда. Автобусы 
не ходили по маршруту 
№  2 с 22 часов 25 ноября 
д о  19 часов 26 ноября. Люди 
опоздали на работу, дети шли 
пешком из школы. Словом, с 
п рекращ ением движения авто
бусов нарушился нормальный 
ритм жизни города. А вбдь 
этого могло бы и не случить
ся, если бы вовремя была 
налажена чбткая работа по 
подсыпке дорог, ответствен
ным за которую был назна
чен тов. Волков Н. А.

В течение почти суток про
должались переговоры  с тов. 
Волковым. К ним подключил
ся горком КПСС и гориспол
ком. На дор оге  Создалось 
аварийное положение, а ис
правлять его никто не желал. 
И только после особого рас
поряжения горисполкома на 
аварийный участок дороги 
был направлен п ескоразбра
сыватель управления комму
нального хозяйства. Д орогу 
подсыпали —  автобусы пош
ли по маршруту.

Зима только начинается, 
впереди гололеды, снежные 
заносы. Поэтому необходимо 
постоянно следить за состоя
нием дорог. Управлению 
коммунального хозяйства сле
дует ещ е  р аз  напомнить от

вечающим за состояние д о 
рог  об их обязанностях. Да
бы впредь не повторялось по
добного, а люди не страда
ли из-за безответственности 
отдельных руководителей.

И. КУЗНЕЦОВ, 
инженер по безопасности дви
жения автопредприятия.

Охота запрещена
В связи с неблагоприятными погодными условиями осе

ни нынешнего года в приписном хозяйстве Режевского о б .  
щества охотников и рыбаков отстреляно больш ое коли
чество зайца и боровой  дичи. Дальнейш ее продолж ение  
охоты м ож ет нанести непоправимый ущ ерб  поголовью. 
Охота на зайца запрещ ена  с 1 декаб ря ,  а на боровую  дичь 
с 7 декаб р я  1971 года. И. МИНЕЕВ.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
ВОСКРЕСЕНЬЕ 

12 ДЕКАБРЯ 
ПЕРВАЯ П Р О ГР А М М А

11.00 ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО
СКВЫ. П рограмма передач
11.05 «На зарядку  становись!»
11.15 Новости. 11.30 Цв. тел. 
Для школьников. «Будильник».
12.00 «Музыкальный киоск».
12.30 Для юношества. «Пла
нета», «Океан». 13.30 Всесо

юзный фестиваль народного 
творчества. 15.00 Для воинов 
Советской Армии и Флота.
15.30 Новости. 15.35 В по
мощ ь школе. Экранизация 
литературных произведений. 
«Вечера на хуторе близ Ди- 
каньки». 16.45 Телевизионный 
народный университет. 17.30 
Музыкальные встречи. 18.00

«Труженики села». 18.30 Цв. 
тел. Клуб кинопутешествий.
19.30 «Япония сегодня», 
П ередача вторая. 20.00 М еж 
дународны е соревнования по 
художественной гимнастике на 
Кубок Интервидения. 21.20 
«День за дне/и». П рем ьера  
телеспектакля. Вторая глава,
22.35 «Время».

W

Зам. редактора А . М . ЧЕРКАШ ИНА.

О б ъ я в л е н и я

КИНОТЕАТР 
«ЮБИЛЕЙНЫЙ»

9 — 10 декабря:—«Офицеры». 
Н ачало в 12, 17, 19, 21 час. 
Д ля  детей этот ж е фильм. 

КИНОТЕАТР 
«АВРОРА»

9 декабря— «Конец атамана» 
(I и 11 серии). Н ачало  в И ,
18.10, и 20.30 часов. 10 декаб
ря— «П олонез Огинского». Д л я

детей 9 декаб ря— «Конец ата
мана, (II серия), начало в 16 
часов.

Артемовской передвижной 
механизированной кол о н н е 
№  6 для работы в совхозах 
Режевского района срочно 
требуются на постоянную ра
боту трактористы.

Обращаться по адресу: 
с. Глинское, ул. Калинина,
1 к И. И. Крохалеву. *

Д ля вновь открываемого 
санатория -  профилактория
Режевского никелевого за 
вода требуются уборщицы в 
корпуса, кухонные работ
ницы, санитарки.

Обращаться в завком.

Режевскому хлебокомбинату
на постоянную работу тре 
буются деж урны е слесари, 
подручные, пекари, уб о р 
щицы. Оплата сдельно-пре
миальная.

Обращаться по адресу  г. 
Реж, ул. Красноармейская, 8.

Режевскому цеху КСМ 
треста «Свердловскоблстрой»
(за вокзалом) на постоянную 
работу срочно требуются то
карь, столяры - станочники 
(мужчины), женщины для ра
боты на деревообрабаты ваю 
щих станках, рабочие на 
лесозаводы  (мужчины и 
женщины). Оплата труда 
сдельно -  премиальная.

О бращаться  а отдел кад
ров.
________________ т |

Ф аб р и к е  бытового обслу
живания на постоянную р а 
боту требуется приемщик для  
работы в Д о м е  быта на Гавани.

Артемовскому откормоч
ному совхозу (Реж евское от
деление) срочно требуется 
шоф ер.

О бращ аться  по адресу : г. 
Реж, ул. Чкалова, 8.
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